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朝から蒸し暑い日が続いております。校長室前の紫陽花が見頃で、いろとり

どりの美しい花を咲かせています。学校ではプールの学習を行う子どもたちの

元気な声が、校庭に響いています。１学期も残すところ１２日となりました。

どの学年も１学期の最後のまとめに力が入っています。

学校課題の取り組みから

以前「学校だよりの２６号」で、本年度の学校の取り組みについて、お知ら

せしました。その中の、学校課題の取り組みについて、少し詳しくお知らせし

ます。本年度も研究主題を「自分の思いや考えを 自分の言葉で表現する児童

の育成」～言語活動の充実を通して～として研究しています。６月２０日（水）

は、栃木市教育委員会から、２名の講師の先生をお迎えして、２年生と５年生

が国語の授業研究を行いました。

２年生は、迷子さがしのゲームをしながら、「大事なことを落とさずに、話

したり聞いたりしよう。」という学習をしました。お友達の作った迷子のアナ

ウンスをよく聞き、大事なことをメモし、グループで話し合い、迷子を捜して

いきました。暑い中でしたが、楽しそうに、意欲的に活動していました。

５年生は、敬語の使い方について、例文を、理由を明確に説明しながら、尊

敬語や謙譲語を使って直していきました。どのグループも、それぞれの意見を

尊重しながら、例文を上手に敬語を使って直していました。敬語の使い方は、

大人でも難しいですが、この学習を通して敬語に興味を持ち、これからの生活

に生かしていってくれることと思います。

その後、先生方で授業研修会を行い、授業についての児童の取り組みの様子、

改善点等について話し合い、講師の先生方から、指導を受けました。多くの事

が勉強になった授業研究会でした。今後の授業の取り組み、指導に生かされる

ことと思います。

また、言語環境の整備という観点から、玄関を入った所に「言葉の広場」を

設置し、テーマを決めて、児童が参加しています。先日は、「あいうえお作文」

というテーマが設置されていました。
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子どもたちは、登校時や休み時間などを利用し

て楽しく参加しています。学校にいらした時など、どうぞご覧ください。

※学校の放射線量です。０．０８９μＳｖ／ｈ（６／７ ６／１４）

０．０８８μＳｖ／ｈ（６／２１）とあまり変化はありません。



学校評議員会が行われました

学校評議員会が６月２７日（水）に行われました。今年度の学校評議員さん

は、大橋 光雄様 日髙 智子様 毛塚 勝代様 深津 順吉様 山士家 裕

子様の５名の方々です。学校評議員の皆様には、学校評価等に対する意見交換、

特色ある学校づくりの展開や学校と地域の連携の推進などについて協議してい

ただく事になっております。一回目の今回は、まず、全クラスの授業を見てい

ただき、学校経営についてお話ししました。その後、子どもたちの様子につい

て意見交換をしました。

・どの学年の子どもたちもとても落ち着いて

学習に取り組み、先生の話をよく聞いてい

る。

・みんな楽しそうに学習しており、ずっと見

ていたかった。

・言語活動に力を入れて取り組んでいるとの

ことだが、子どもたちは表現力が豊かにな

り、上手に自分の考えを言えるようになっ

てきていると思う。

などの意見が出されました。

赤麻小の教育活動の充実のため、子どもたちのために、今後も、お力をお貸

しいただきたいと思います。１年間よろしくお願いいたします。

授業参観・学級懇談会お世話になりました

今年度２回目の授業参観・学級懇談会が６月２７日（水）に行われました。

４月の授業参観の時と比べて、お子さまたちの様子はどうでしたか。先生の話

をしっかり聞いたり、自分の考えを発表したりしていましたか。

今回の授業参観では、１年生は藤岡給食センターの小林栄養士さんをお迎え

して、「やさいとなかよしになろう」という授業を実施しました。この授業を

通して、野菜の大切なはたらきを理解し、進んで野菜を食べる子どもたちが増

えるのではないかと思います。また、その他の学年も算数の授業や国語の授業

等を実施しました。敬語の使い方を考えたり、グループでの討論会をしたりと

学校課題につながる取り組みがたくさん見られました。

４年生は、ＡＬＴのマイク先生と担任の山田先生と外国語活動の授業を行い

ました。今年度から、栃木市は、特区の申請により、３・４年生は総合的な学

習の時間を使って、外国語活動を実施しています。子どもたちは、ゲームや歌

を通して、毎回楽しく学習しています。

授業参観後は、学級懇談会を実施しました。

今回は、学級懇談会の時間を長くとってあり

ましたので、担任の先生と、クラスの子ども

たちの１学期の様子や夏休みについての計画

など十分話し合われたのではないでしょうか。

お忙しい中参加いただきありがとうございま

した。保護者のみなさまと連携を取りながら、

子どもたちにたくさんのことを学ばせていき

たいと思いますので、今後とも、ご協力をよ

ろしくお願いします。


